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Richieste corse mirate in orario di inizio e fine attività scolastica e biglietti agevolati

  

Il comune di Casamicciola Terme a fianco dei Piccoli studenti di Via Cretaio e via Celario, ma
anche dei pendolari per Procida. Una linea per i bambini della zona alta del Maio ed una per
quelli del "Bosco". L'impiego di mezzi pubblici potrebbe evitare disagi e problemi alla viabilità
coni genitori sicuri di affidare i propri piccoli in mani sicure senza le immancabili corse dinanzi ai
portoni degli istituti con il traffico il Tilt e le vie paralizzate. Richieste riduzioni alla Regione e alla
provincia per gli studenti in trasferta sull'isola di Graziella. Un risparmio da reinvestire
nell'acquisto dei libri.

      

Certo sarebbe meglio pensare ad uno scuola bus o proseguire nel progetto già finanziato che
l'ex consigliere Frallicciardi aveva decantato e pubblicizzato senza che, però, nulla fosse mai
messo in atto. A questo punto, come si suol dire,  non mangiando carne beviamone almeno il
brodo !Accontentiamoci , così, dell'impegno dei nostri amministratori, nella speranza che l'EAV
prima e la SNAV poi acconsentano alle richieste del Sindaco D'Ambrosio e dei suoi assessori.
Il  Sindaco del comune di Casamicciola Terme,D’Ambrosio Vincenzo, chiede, infatti, all'EAV, di
valutare la possibilità di creare una corsa autobus che colleghi via Celario a Piazza Marina negli
orari  intorno alle 8.00  e alle 13,30, per permettere ai numerosi studenti residenti in quella zona
di muoversi con più facilità verso le scuole.Inoltre su proposta del dott.Parisio Iacono, quale
Assessore delegato alla Pubblica Istruzione, chiede alla stessa società, di spostare la corsa
n.367che collega Piazza Marina a via Cretaio, dalle ore 13,35 alle ore 13,45, per permettere
agli studenti frequentanti la Scuola Media Statale Ibsen di usufruire del vostro servizio autobus
alla fine della giornata scolastica. Fissato sulla questione economica è invece la richiesta del
comune termale avverso la Regione Campania, assessorato ai trasportoi, e alla Provincia,
settore pubblica istruzione, per ottenere una riduzione del costo dei biglietti degli aliscafi dierrtti
a Procida in favore degli studenti isolani. Studenti che attualmente pagano 2,40 € all'andata e
2,40 € al ritorno. La richiesta del D'Ambrosio è quella di fissare il prezzo studenti a 4€ andata e
ritorno. Uno sgravio per le famiglie che consentirebbe con gli 80 centesimi giornalieri 
risparmiati di sostenere in parte il costo dei libri, ovviamente spalmando la cifra sull'intero anno
scolastico. Ora la palla passa alle autorità competenti che in tal senso dovrebbero mostrare
lungimiranza e senzo pratico, oltre che buona volontà, impegno e dedizione nello svolgimento
del proprio ruolo e mandato in favore della comun ità e della società civile. Buone proposte per
le quali sarebbe auspicabile il sostegno e la spinta di molte altre forze ed organizzazione di
questa società insulare, non ultimi i nostri rappresentanti di maggioanza ed opposizione in seno
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al consiglio provinciale...sempre se hanno tempo e voglia trovandosi così distanti dalle urne!
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